

De: Daniel Carvalho [<mailto:dcarvalho@curadeuda.com>]

Enviado el: lunes, 18 de julio de 2016 09:26 a. m.

Para: Planes Tecnicos <planestecnicos@ift.org.mx>

Asunto: A favor de la marcación a 10 dígitos

Hola

Como empresario independiente, voto a favor de la marcación a 10 dígitos.

En nuestro negocio atendemos a personas de todo el país desde nuestras oficinas en la Ciudad de México. Por las siguientes razones estamos a favor:

- Nuestra configuración del PBX se simplificaría.
- Se pueden realizar más fácilmente protocolos web click to call.
- La tasa de contacto incrementa ya que no tienes que pedir a los clientes a la hora que dejan sus datos en nuestra página que dejen el prefijo.
- Tenemos problemas que dependen de Axtel donde al intentar enlazar con el carrier final, tienen problemas y nos dan todo de llamada, cuando si marcas directamente del mismo carrier, el teléfono no existe.

Esperemos se logre resolver favorablemente este tema para la implementación de la marcación a 10 dígitos.



Daniel Carvalho

t. 1450.8787 y 01800.110.3000

m. dcarvalho@curadeuda.com

d. Horacio 340, Polanco, D.F.

w. www.curadeuda.com

